

Publié le 15 janvier 2025

Solidarité envers Mayotte : la FedEpl se mobilise aux côtés de la Fondation de France

La Fédération des élus des Entreprises publiques locales (FedEpl) avait fait part de son émotion après le passage dévastateur du cyclone Chido à Mayotte le 14 décembre 2024. Elle a souhaité aller plus loin dans sa démarche de soutien auprès de la population mahoraise.



Lire aussi

[La FedEpl exprime son soutien à Mayotte et aux Mahorais, frappés par le cyclone Chido](#)

Lors de la réunion du Conseil d'administration du 18 décembre 2024, le Président Philippe Laurent et l'ensemble des membres du conseil d'administration de la FedEpl ont exprimé le souhait d'apporter une aide concrète à la reconstruction de Mayotte. Alors que la tempête Dikeledi a provoqué le 12 janvier dernier de nouveaux dommages dans le sud du territoire, **la FedEpl a adressé un don de 10 000 euros pour soutenir l'initiative « Solidarité Mayotte » de la Fondation de France**. Il s'agit pour la Fondation d'intervenir suivant deux axes : répondre aux besoins de première nécessité (mise à l'abri, aide alimentaire, accès à l'eau potable et aux soins, soutien psychosocial des populations impactées par la catastrophe, etc.) et apporter un accompagnement plus durable à ces populations (reconstruction durable de l'habitat, relance économique et agricole, accès à la santé et à l'éducation, etc.).

[En savoir plus](#)